



## Siria anuncia oficialmente a su representante ante la Liga Árabe

### Description

El presidente sirio Bashar Al-Assad promulgó el decreto que designó al exrepresentante permanente ante las Naciones Unidas en Ginebra, Hosam al-Din Ala, como delegado ante en la Liga Árabe.

El mandatario recibió al diplomático y le dio sus directivas antes de dirigirse a El Cairo para desempeñar sus funciones, después de casi un mes de la decisión de readmitir a Siria en este organismo regional tras casi 12 años de suspensión.

El diplomático designado es natal de la ciudad de Alepo, y trabajó en el Ministerio de Exteriores de Siria durante casi tres décadas, durante ocho años fue representante permanente de Siria ante la Oficina de las Naciones Unidas y las Organizaciones Internacionales en Ginebra.

También, fue embajador en el Vaticano y España, y trabajó en la misión siria en la ONU en Nueva York entre 1996 y 2001.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2023